
 

 
 

 

 

 Rolf Bohley 
TG Gönningen 
Bisheriger Schriftführer Tennis 
Bei den Lindenwiesen 47, 72770 Reutlingen-Gönningen  
Telefon mobil: 0163/7605655 
E-Mail: rolf.bohley@tggoenningen.de 

Do 07.03.2024 Protokoll zur Abteilungsversammlung  

 
 Ort:  Funktionsgebäude der TGG 

 Datum:  7.3.2024 
 Zeit:  19:00 Uhr 

 

1. Begrüßung und Bekanntgaben durch den Abteilungsleiter 

• Begrüßung 

o Es gab keine Anträge. 

• Rückblick 

o Die Abteilungsleitung hat versucht, an verschiedenen Stellen etwas neu zu machen. 

o Durch den Bau eines Zauns um den Sitzbereich vor und neben der Hütte konnte die 

Vermüllung in diesem Bereich gestoppt werden. 

o Trotz aller Bemühungen nimmt die Mitgliederzahl weiterhin ab. 

o Das Online-Buchungssystem hat 30 Buchungen gebracht, davon allerdings 25 durch 

eine einzige Person, die sich jetzt für ein Schnupperjahr angemeldet hat. 

o Der Schnuppertag für Kinder hat viele Interessenten gebracht. Die Hoffnung, dass 

auch einige Eltern nachfolgen, erfüllt sich allerdings nur selten. 

o Die Saisoneröffnung am 1. Mai musste witterungsbedingt ausfallen. 

o Das für Mai geplante Doppelturnier musste ebenfalls ausfallen, aber das Doppel-

turnier im September mit hoher Beteiligung und anschließend gemütlichen Beisam-

mensein war ein großer Erfolg. 

• Aktuelles und Ausblick 

o Der Rundbrief wird nach der Abteilungsversammlung verteilt. 

o Statt Schnuppertag ist im Mai eine Kooperationswoche mit der Rossbergschule 

geplant. 

o Im Sommer ist ein Doppelturnier für Nichtmitglieder und Mitglieder geplant. 

o Im September werden Vereinsmeisterschaften als Doppelturnier für Damen, Herren 

und Mixed stattfinden.  

o Beachfeld und Boulebahn 

Unterhalb des Parkplatzes bei der Tennisanlage wird ein „Beachfeld“ (Spielfeld für 

Beachtennis und Beachvolleyball) gebaut. Hier muss noch eine Einigung wegen eines 

Grundstücks in Privatbesitz gefunden werden. 

Oberhalb der Grillstelle wird eine Boulebahn gebaut.  



 

 
 

 

2. Bericht des Sportwarts – stellvertretend durch Peter Nädele vorgetragen 

Für 2024 sind 2 Mannschaften gemeldet, wie bisher eine Mannschaft Herren 65 und nach 6 

Jahren Unterbrechung wieder eine Damenmannschaft. 

3. Bericht der Jugendwartin Tanja Neagos 

• 10 Kinder und 3 Jugendliche nehmen aktuell am Training teil. 

• Für 4-6-Jährige ist samstags zum Einstieg ein formloses Training geplant. 

• Für das Kindertraining wird noch ein bezahlbarer Trainer gesucht. 

• Die Kooperationswoche von 6. bis 8. Mai wird an 3 Vormittagen auf 4 Plätzen 

durchgeführt. Es werden noch 1-2 Helfer gesucht. 

4. Bericht des Kassenwarts Rainer Winter 

• Das finanzielle Polster schmilzt sein 2 Jahren 

• 2023 betrug das Defizit ca. 11450€ inkl. 7000€ Einmalkosten für den Zaun. 

• Für die Zukunft sind dringend Sparmaßnahmen notwendig: 

o Weniger Sand? (Kosten in diesem Jahr ca. 4600€) 

o Nicht mehr alle Plätze unterhalten? 

o Kein Geld für Wintertraining der Kinder? 

5. Bericht des Kassenprüfers Wilfried Jakubietz 

• Wilfried Jakubietz und Hannes Miehle haben die Kassenführung geprüft und für korrekt 

befunden. 

6. Bericht des Breitensportwarts Stefan Duge 

• Das Online-Buchungssystem hat noch nicht den erhofften Erfolg gebracht. Evtl. war die 

Werbung zu lokal. Falls es 2024 weiterhin bei einem Zuschussgeschäft bleibt, muss es 

gecancelt werden. 

• Im Winter wurde das „Frühschoppentennis“ (1 Stunde am Sonntagvormittag in der Halle 

spielen) fast nicht genutzt. 

• Auch das Breitensportangebot im Sommer (freitags 17 – 19 Uhr) wurde nicht genutzt. 

7. Aussprache zu den Berichten 

• Frage nach der Finanzierung von Beachfeld und Boulebahn 

Für beide Projekte ist der Hauptverein federführend und für die Finanzierung zuständig. 

Es gibt einen Zuschuss von 25000€ vom WLSB. 

8. Entlastung des Vorstands 

Der Vorstand wurde mit 22 Stimmen einstimmig entlastet. 

9. Vorstandswahlen 

• Abteilungsleiter 

o Peter Nädele war der einzige Kandidat und wurde einstimmig gewählt. 

• Schriftführer 

o Rolf Bohley trat nicht mehr zur Wahl an. 

o Da es keine Kandidaten gab, muss das Amt vorläufig unbesetzt bleiben. 

• Kassierer 

o Rainer Winter war der einzige Kandidat und wurde einstimmig wiedergewählt. 

• Sportwart 

o Michael Freitag trat nicht mehr zur Wahl an. 



 

 
 

 

o Sabrina Omasta war die einzige Kandidatin und wurde einstimmig gewählt. 

• Jugendwart 

o Tanja Neagos, die bisher das Amt kommissarisch ausgeübt hat, war die einzige 

Kandidatin. Sie wurde einstimmig gewählt. 

• Breitensportwart 

o Stefan Duge, der bisher das Amt kommissarisch ausgeübt hat, war der einzige 

Kandidat. Er wurde einstimmig gewählt. 

• Technikwart 

o Es gibt weiterhin keinen Kandidaten. Wie bisher müssen die Aufgaben durch 

erfahrene Mitglieder erledigt werden. 

10. Verschiedenes 

• Die Reparaturarbeiten am Grillplatz (Bänke und Grillstelle) sollen im Rahmen der 

Frühjahrsarbeiten an der Tennisanlage erledigt werden. 

• Dank an alle Mitwirkenden, die sich für die Vereinsarbeit engagiert haben. 

• Dank an Rolf Bohley für 10 Jahre Vorstandstätigkeit als Schriftführer und Überreichung 

des Ehrenbriefs des WTB sowie eines Gutscheins. 

 

Die Abteilungsversammlung endete um 20:20 Uhr. Es waren 22 Personen anwesend. 

 


